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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 29年 1月 23日（月） 

 

地区     御薗小学校区 

 

会場     御薗公民館２階講堂 

 

参加者数   32人 

 

 

《質問・意見》 

(1)御薗地区における福祉避難所の指定はどうなっているのか。 

(2)地域包括支援センターが二見町と小俣町には設置されているが、なぜ御薗町に設置され

ていないのか。 

 

《回答》【市長】 

(1)後日回答します。 

(2)合併時に市内への配置を検討した時に、人口割で配置を決めていく過程の中で現在のよ

うになっています。御薗だから配置しないというものではありませんので、ご理解をお願

いします。 

 

 

 

《質問・意見》 

交通安全に立っているが、近鉄の宮町駅北の踏切は朝 7 時から 7 時半の間、明星の方か

ら回送の特急電車が３台くらい通って遮断器が上がらず、道路渋滞の原因になっている。

この時間に空の車両を通さないように市からお願いできないのか。 

 

《回答》【市長】 

踏切の閉まっている時間が長いことが問題と思う。回送が通らないようには出来ないと

思いますが、近鉄の社長にお会いする機会もありますので、踏切の閉まる時間を考えても

らうようにお話をさせて頂きます。 
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《質問・意見》 

(1)高向公民館は、何年も前から雨漏りしている。市にお願いをしても直してもらえず、費

用の地元負担を求められた。公民館は避難所や選挙の投票所としても使われており、市の

ものではないのか。市の負担で直してもらえないのか。 

(2)丸二ホテルの北のサークルＫから先の東西線（市道高向神田線）は、新しい県道（南北

幹線道）までの整備にあと 20～30年掛かると言う人が多いが、どのような見通しか。道路

が出来てから交通量が増えており、早く完成させて欲しい。また、新しい県道が出来てか

ら雨水が増えており、幹線排水路を整備してほしい。 

 

《回答》 

(1)対応がどれくらい出来るかを確認します。（後日回答） 

(2)出来るだけ早くやりたいと思っていますが、高向小俣線になる宮川橋の架け替えが課題

になってきます。市だけで架け替えるには費用が非常に高いので、予算を県、国から引っ

張ってくるように方法の検討をしています。 

 架け替えには小俣町側の住居移転も必要ですが、20、30年掛からないようにしますので、

みなさまのご協力をお願いします。 

 

 

《質問・意見》 

去年の避難訓練の時に、津波避難所である新開公民館に鍵がかかり、開いていなかった。

市に相談して地震で開く鍵箱を教えてもらったが 20万円くらいする。市にお願いしたら予

算にないと言われたが、補助をお願いしたい。 

 

《回答》【市長】 

鍵箱の補助は来年度予算で補助対象を広げる検討をしているので、公民館が対象になっ

ているかどうか確認します。 

 

 

 

《質問・意見》 

日赤の虹の苑から県道を南側に行くと、道が急に狭くなっていて危ない。そのために側

溝の整備を要望したが、ずっと先になるという話だった。早く整備をしてもらいたい。 

 

《回答》【市長】 

整備には順番があると思われますが、都市整備部に話をします。 

 

 

 


